

Franckesche Stiftungen zu Halle

Chose English & High-Dutch Dialogues & Letters

Ludovici, Christian

Leipzig, 1705

VD18 12926434

III. Pronouns, die Pronomina.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:hbz:5:1-63864-p0011-9](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:hbz:5:1-63864-p0011-9)

fold. Hundertfältig/ Wovon/ von welchem/ er
hundred-fold, &c. wessen/ dessen/ where-
of, of which.

III. Pronouns, die Davon/ von demselben/
Pronomina. (von derselben) dessel-
ben/ (derselben) there-
of, of it.

Ich/ I. Du/ thou. Er/ he. Sie/ she. Es/ it. of, of it.

Wir/ we. Ihr/ ye Worinn/ in welchem/ er/
(you) Sie (illi, a, a) wherein, in which.
they. Darinn/ in demselben (in
derselben) therein, in
it.

Mein/ my, (mine) Dein/ thy (thine) Sein/ his. ^{with which.}

Ihr/ her (hers) dessen/ Womit/ wherevith,
sein/ its. Unser/ our Damit/ therevith. ^{with which.}

(ours) Euer/ your Eben derselbe/ the same,
(yours) Ihr/ their the very same, the
(theirs) selfsame. Kein/ no.

Dieser/ e/ es/ this. Jener/ Keiner/ none.
e/ es/ that.

Wer/ welcher/ e/ who. Etsliche/ irgend ein/ etwa
Wessen/ dessen/ whose. ein/ einig/ some. Ein-
iger/ einigerley/ any.

Welcher/ e/ es/ which, All/ e/ all. Der ganze/ all
that. the.

Derjenige/ welcher/ der Viele/ many. Viel/ much.
da/ he that. Etwas/ something, some-
vvhath.

Diejenige/ welche/ die da/ she that. Nichts/ nothing. Nichts
Dasjenige/ welches/ das anders/ nothing else.

da/ was/ it which, Jemand/ somebody, any
what. body.

Was/ what? Was für
ein/ e/ what?

Nie-

1200